



AS volley : finales de district

publié le 31/01/2024

Mercredi 31 janvier, les 4 meilleures équipes de chaque catégorie du district de La Rochelle et environs en volley-ball étaient réunies au gymnase du collège Fabre d'Eglantine pour disputer le tournoi final et décrocher un billet pour les finales départementales. Le collège Calmel était présent dans 3 catégories sur les 4.

Les minimes garçons : Rafaël, Selyan, Tom, Malo, Lucas, Aristide et Adam notre jeune arbitre

Les minimes filles : Elfy (joueuse et arbitre), Emma, Cassandra et Clarysse

Les benjamines : Awena, Margaux, Lilou et Julia.

Adam qui n'est pas joueur mais arbitre a pu valider son premier niveau d'arbitrage alors que c'était seulement sa deuxième journée de compétition. Il vient aux entrainements et aux compétitions uniquement pour arbitrer et le fait avec beaucoup de sérieux, Merci !! Il n'a d'ailleurs pas pu venir faire la photo collective car il officiait en tant que 1er arbitre pour la finale minimes garçons opposant La Jarrie à Guiton, match d'un très bon niveau et très disputé.

Les minimes garçons se heurtent à une grosse équipe de Guiton en demi-finale et échouent finalement au pied du podium à la 4ème place (messieurs, j'attends ma médaille en chocolat 😊). 3 journées de championnat et ce tournoi final leur ont permis de faire de réels progrès, d'autant plus qu'ils sont particulièrement assidus aux entrainements ! C'est un beau parcours, félicitations !

Les minimes filles, grâce à un bel investissement dans le match, remportent leur demi-finale face à La Jarrie et obtiennent dès ce moment-là leur place pour le tournoi final départemental. Un peu plus éteintes en finale, elles sont donc vice-championnes du district, Bravo ! Prochain rendez-vous le mercredi 14 février à Saint-Agnant.

Les benjamines avec seulement 2 joueuses un peu expérimentées finissent de peu au pied du podium, un grand merci à la maman d'Awena, présente sur le site qui a bien voulu me suppléer pour que je rejoigne les garçons en difficultés dans l'autre partie du gymnase. Les benjamines perdront finalement ce match par 2 sets à 1. Elles ont elles aussi fait un beau parcours, Bravo.

Encore une fois vous avez tous fait un beau parcours et de réels progrès (je n'oublie pas les benjamins qui n'avaient malheureusement pas pu obtenir leur place pour ce dernier tournoi), les prochains rendez-vous :

- ▶ les entrainements le mardi soir
- ▶ la finale départementale le 14 février pour les minimes filles
- ▶ le premier tournoi sur sable est prévu le mercredi 15 mai pour toutes les catégories.

Mme Husson

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.